

# *Cuba et la Russie signent un accord de coopération économique*

---



La Havane, 2 nov. (RHC/Granma).- José Gaspar Alvarez, vice-ministre cubain de l'industrie et son homologue russe, Georgy Kalamánov, ont signé ce mardi à La Havane un accord de coopération économique et commercial.

L'accord permettra la création d'une entreprise mixte pour la production de batteries pour automobiles.

José Gaspar Alvarez a salué dans des déclarations à la presse, l'élan que connaissent les échanges économiques et des investissements entre Cuba et la Russie dans des domaines tels que l'aviation civile, la métallurgie, la fabrication de machines lourdes et spécialisées, les transports, l'industrie chimique et l'industrie légère.

De son côté, le vice-ministre russe de l'industrie, a qualifié de très importants les projets que Cuba et la Russie développent ensemble. «Le plus grand bénéfice ira au peuple cubain et à son économie.»



**Radio Habana Cuba**